

Presseerklärung Zonta-Club Bodensee-Allgäu e.V.

Jahreshauptversammlung mit Neuwahl des Vorstands

Am Montag, den 29.06.2020 versammelten sich die Frauen des Zonta-Clubs Bodensee-Allgäu e.V. zur Verabschiedung des ehemaligen und Neuwahl des aktuellen Vorstandes.

Die scheidende Präsidentin Frau Dr. Pia Endlich übergab ihr Amt an die einstimmig gewählte neue Präsidentin Frau Manuela Klüber-Wiedemann.

Die ebenso einstimmig gewählten Damen des neuen Vorstandes wurden mit Glückwünschen für die zukünftige Zusammenarbeit in ihrem Amt begrüßt. Die scheidende Präsidentin Dr. Pia Endlich und die Damen des ehemaligen Vorstandes wurden mit herzlichem Dank für Ihre erfolgreiche Vereinsarbeit mit kleinen Präsenten verabschiedet.

Abgerundet wurde der Abend mit einem Festvortrag einer Gastrednerin.



Zonta international ist ein Zusammenschluss berufstätiger Frauen in verantwortungsvollen Positionen, die sich dafür einsetzen, die Lebenssituation von Frauen im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen und beruflichen Bereich zu verbessern. Zonta International ist überparteilich, überkonfessionell und weltanschaulich neutral. Pflege von Freundschaft und gegenseitige Hilfe ist ein wesentliches Element unseres Zusammenseins. Dafür steht das Motto "Zonta ist Begegnung - weltweit".